

# ひめだ高左二ユース

NO. 942

市議會全員協議會報

一四二田(金)午前二時から協議会全員協議会が開かれました。六月議會で改訂された政策条例策定協議會(各令派議員の二名で構成。日本共産党は渡辺議員と私、ひめだ)で、協議してキテ、「(仮称)みんなでどうくる終戦基本条例」(青森)の概要と市民のみなさんからの意見募集の取り組み方にについて報告・提案いただきました。

条例案へ意見

# モルダビアソビエト社会主義共和国基本条例

ホーリペーシーに掲載。市役所一階の総務課窓口にて、三階の議会事務局で閲覧であります。

一四二四（金）午前二時から市議会全員協議會で開かれた。六月議會で改訂された政黨条例策定委員會（各公私議員の二名で構成。日本共産党は渡辺謙と私、ひめた）で、協議して決した（仮称）みんなやじつくる終戦政黨基本条例（草案）の概要と市民のおなじみの施設募集の取り締の方に

議員だ。中身が曲にのってて  
園内議員が、それをそれ条例  
案のポイントを説明します  
た。最後に市民懇親募集によ  
ついて吉本議員が説明し、  
全体で質疑が行われました

# こんにちは

はじめ  
健太郎  
です。  
(その352)

社会保障制度の充実を  
求めて運動している団体  
から呼ばれて、生活保護  
制度について話を聞く機  
会がありました。

ホーリペーシーに掲載。市役所一階の議会事務局コーナーでやつての議会事務局で閲覧ができる。

「」の意見は、①議会事務局への電気メール、②郵送、③ヘアドハリワ、④議会事務局への専用のこづれ方によつて毎15日（金）17時15

「いよいよ本番だ。田舎者で、こんな貴様の仕事は、お目にかかる事はない。」



3.いい健太郎  
前県会議員

日本の最高法規である憲法は、すべての国民が健康で文化的な生活を送ることを国民の権利として認め、その実現を政府の努力に求めていますが、肝心の政府はその道に進むことに努力していません。生活保護への攻撃は、実は、すべての国民への攻撃なのです。

10%削減を図ることで、これが  
あが、生活保護費の削減には、  
は、生活保護世帯の10%削減  
したではなく義務教育  
の就学援助の標準、介護  
保険料や住民税をはじめ  
働く人の最低賃金など、  
これら全般にわたって大  
きな影響を及ぼします。

13.1.16

無料相談は 080-1415-3951 ひめだ高宏まで！ (2)

# 東洋日報・アピーレペー

## 宮本たけし衆院議員・国会報告

なにか一つなじんを出でて関西電力へ回る。公園がでぱーとーした。

お願いします

# 増田こうじ支那

「原発ゼロに対する唱歌」の歌詞が原発ゼロのアーティストたちといふので、原発選の候補者として奮闘した。今に日本共産党議員団もひだや参加。

その後、「大飯原発を止めよう！」自然エネルギーの利

## 日本共産党



大阪市の高校で体験と  
いう名の暴行を受けた生徒が、Nの豊田に血祭り  
大きな社会問題になってします。こんな悲惨な事  
件が起きたのも、「豊田は

指導の現れ」などと「体罰」を弁護するメディアが流してこるのは問題です。そのなかで、元田人の桑田真澄投手が自身の殴られた経験を踏まえ、「子どもたちの暴力を防ぐ、成長の井を抜きかねない」。体罰は不要だと主張してこの件は立派です。

来島水軍流の剣技が決まる

和がまだみどりた、た頃、男のみの遊びのひとつにチャンドラ(?)こと、体罰を認の発言をしました。その後「認識が間違っていた」と方向転換しましたが、「教育競争」と信じます。こんな悲惨な事

件が起きたのも、「豊田は

2013



宮本たけし  
衆院議員

前地区委員会が当面の活動提起を行ったあと、1月27日投票の期日出で議論について、増田こうじ衆院議員が協力の挨拶を行いました。

市議2期41歳  
准看護師  
野上里284-4

市議6期56歳  
和工車元NTT社員  
川原46-34



市議、出来ん衆議院で一  
き続や立候補します。北川  
市に「懇意やお品つあ」の  
あの方も、せひお持ゆる願  
いして下さり。」「配布

電話作戦、選舉金にセ  
ガガハビヤリ。

候補者の地域割りは、  
0730-222-7111  
紀北地区議員に立候補する  
かせびだや。

赤目小藤の活躍

その後は、赤目鉄之助や隱密劍士、とくま天狗などマハガヤトレビの日本人の活躍に憧れたものです。

昨年末から年始にかけてそんなんすじもの頃にタイレスリップしたなかに佐伯泰英さんの「痛快時代」小説「醉いじれ小藤次留書」文庫本の子が振り回し、その昔の傷が私の顔に残ってます。